

La Oficina en Colombia de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos expresa su más energético repudio ante la retención de la Senadora Piedad Córdoba de Castro, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Senado, producida el día de hoy en la ciudad de Medellín por parte de un grupo de personas armadas hasta el momento no identificado.

La Oficina condena este lamentable hecho y exhorta a quienes hayan cometido este deplorable acto a asumir su responsabilidad y proceder de inmediato a la liberación incondicional de la Senadora Córdoba, y a garantizar su vida e integridad.

Es ampliamente conocido que el compromiso de la Senadora Córdoba con la defensa y promoción de los derechos fundamentales ha merecido el respaldo de múltiples y diversos sectores del país.

La Oficina expresa su solidaridad a los familiares, colegas y colaboradores de la Senadora Córdoba. Asimismo reconoce la importante labor que realiza el Senado de la República y sus miembros en el seno de una institución pilar en un estado de derecho.

La Oficina insta a las autoridades nacionales a no escatimar esfuerzos en la pronta investigación de este hecho y en la sanción de los responsables.